

Programa de inclusión social “Tránsito a la Vida Independiente” ejecutará municipio de Aysén



• Con la visita del subdirector Nacional del Senadis, se realizó la firma de la transferencia de dinero al municipio para ejecutar el programa que apoyará a personas con discapacidad de la comuna para aprender habilidades comunes que faciliten su diario vivir.

Cincuenta millones de pesos serán transferidos a la Municipalidad de Aysén por parte de Servicio Nacional de Discapacidad y el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, a través del Sistema Nacional “Chile Cuida”; esto para la ejecución del programa “Tránsito a la Vida Independiente” (TVI), el cual significa un paso más en la búsqueda de la inclusión social en Aysén y en Chile.

El convenio de transferencia fue firmado en el Centro Comunitario de Cuidados de Aysén (CCC), en una jornada en la cual participaron el Subdirector Nacional del Servicio Nacional Discapacidad, Daniel Canelo Jélvez; la Directora Regional de Senadis, Viviana Muñoz Vargas; la Seremi de Desarrollo Social y Familia, Karina Acevedo Auad; la Seremi de Gobierno, Úrsula Mix Jiménez, el Delegado Presidencial Provincial de Aysén, Rodrigo Moreno Rivera; y el alcalde de la comuna de Aysén, Luis Martínez Gallardo, junto al Concejal Luis Otth Fonseca.

Para el Subdirector Canelo, quien visitó por primera vez el centro, es muy importante este

avance que ha realizado la Municipalidad de Aysén.

“Este es el primer Centro Comunitario de la región y, por lo tanto, para nosotros tener una presencia acá, de alguna forma empezar en esta comuna es importante y ojalá sea replicable en la región. La idea es que, a través del financiamiento que se está entregando, puedan funcionar tres profesionales, kinesiólogos, psicólogos y terapeuta ocupacional; que puedan colaborar en búsqueda de la autonomía de las personas que vendrán con su familia cuidadora”.

El edil aisenino, comentó sobre los avances que se han realizado el último tiempo en materia de inclusión, “primero que nada nos encontramos con la habilitación del Centro Comunitario de Cuidados y ahora la

implementación para mejorar el tránsito a la vida de las personas, que también beneficia a las y los cuidadores”.

“Creo que es lo que necesitamos y la forma correcta que debe avanzar un país. Tal como se construye infraestructura, debemos también avanzar en asistir socialmente a cada persona. Así que muy contento, muy agradecido y los 50 millones nos vienen como anillo al dedo para seguir desarrollando nuestra comuna y seguir creciendo”, finalizó el alcalde Martínez.

Este programa estará a cargo de la Oficina de la Discapacidad Municipal de Aysén, más específicamente, serán parte de los funcionarios del programa de Estrategias de Desarrollo Local Inclusivo. Comenzará a funcionar el mes de agosto y, de momento, contará con cuatro monitoras, tres en Puerto Aysén y una en Villa Mañihuales.

La agrupación “Visión de Futuro”, una organización de ciudadanos con baja visión y ceguera total de Puerto Aysén, a través de su presidenta, Alejandra Ojeda, se expresaron contentos de que pueda darse en Aysén este tipo de programas, ya que según la experiencia de la agrupación, muchas personas con enfermedades o adultos mayores, comienzan a experimentar la pérdida de la visión y es difícil para ellos poder volver a aprender tareas que para muchos puedan ser básicas.

“Estos talleres de introducción a la vida diaria son importantes para volver a hacer una vida nueva. Igualmente hablé con las autoridades presentes y comprometieron su ayuda, sobre todo pensando en los chicos que trabajan en la EDLI (Estrategia de Desarrollo Local Inclusivo) tienen muchas ganas de hacer cosas. Me parece genial estos centros comunitarios, son esenciales”, comentó la presidenta de Visión de Futuro.

